Página: 35



Alejandra Barrales y Sandra Cuevas se unen a MC en busca de escaño

TAMBIÉN SE INTEGRA GIBRÁN RAMÍREZ

La alcaldesa de Cuauhtémoc asegura que PAN, PRI y PRD la corrieron de la alianza

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.ma

Sandra Cuevas y Alejandra Barrales se registraron como aspirantes a senadoras de Movimiento Ciudadano (MC).

Durante el evento, Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc, sostuvo que llegó al partido naranja porque "la corrieron" de la alianza opositora.

En este sentido, acusó a la coalición PAN-PRI-PRD de haberla forzado a salir de la alianza, esto a pesar de haber dado resultados al frente de la alcaldía.

"Me cerraron las puertas, me corrieron por haber dicho lo que son, el PAN, el PRI y el PRD son amigos que se cuidan entre ellos, que no les importa la ciudadanía", sentenció.

Cuevas continuó con el ataque en contra de la coalición Fuerza y Corazón por México, y la acusó de no preocuparse por los ciudadanos. "No les importa la gente, ellos utilizan a la gente, utilizan a los que están sufriendo, los que están padeciendo, utilizan a los pobres para decir que son los buenos y se disfrazan en que son los buenos y no son más que unos hipócritas", enfatizó.

Al ser cuestionada sobre las críticas que ha recibido tanto dentro como fuera de MC, Cuevas pidió respeto, así como ella respeta las ideas de los demás.

Barrales expuso que decidió regresar a la política después de un sexenio desaparecida por tres razones: su hija, el apoyo de los chilangos en las elecciones de 2018 cuando buscó la Jefatura de Gobierno, y porque ve muy mal a la capital.

Asimismo, sostuvo que su incorporación al partido naranja va de acuerdo a lo que ha hecho toda su vida. "En este regreso, yo no podía regresar y no me veía en otro lado de manera congruente, yo no me aguantaría la mirada regresando a la política si no fuera con MC. Yo con MC me sé y me referendo como una mujer congruente", apuntó.

Cuevas y Barrales no fueron las únicas que se unieron a MC, ya que Gibrán Ramírez, quien militó por meses en las filas de Morena, también se registró este lunes para contender por una diputación federal por la Ciudad de México.

Dante Delgado, coordinador nacional de MC, les dio la bienvenida y agradeció a la Comisión Nacional de Convenciones y Procesos Internos por registrar todas las candidaturas.

En su mensaje, Delgado aprovechó para reiterar que MC es el "único partido" que no ha violado la ley electoral, ya que sostuvo que ellos sí respetaron los tiempos para hacer campaña.

Finalmente Cuevas, Barrales y Ramírez se tomaron la foto con constancia en mano, y tras ponerse los tenis fosfo fosfo, en medio de música de batucada, los aspirantes al Poder Legislativo se retiraron de las oficinas.

"Me corrieron por haber dicho lo que son, PAN, PRI y PRD son amigos que se cuidan entre ellos, no les importa la gente"

SANDRA CUEVAS Alcaldesa en Cuauhtémoc

"No me aguantaría la mirada regresando si no fuera con MC. Yo con MC me referendo como una mujer congruente"

ALEJANDRA BARRALES Aspirante al Senado por MC

Aspirantes. Gibrán Ramírez, Alejandra Barrales y Sandra Cuevas, al ponerse los fosfo fosfo.





El Financiero Sección: Nacional 2024-02-20 01:54:47

 329 cm^2

Página: 35 2/2



